

Date Printed: 04/21/2009

JTS Box Number: IFES_66
Tab Number: 16
Document Title: Alianza por Mexico
Document Date: 2000
Document Country: Mexico
Document Language: Spanish
IFES ID: CE01014



* 9 5 9 3 E 7 8 C - 1 8 8 1 - 4 6 2 B - 9 2 F 3 - 1 3 8 7 B B 1 0 B E 6 0 *

Proponemos una nueva política económica

para una nueva sociedad, que no sea ajena al sentir popular. Debemos generar empleos e incrementar el ingreso y la calidad de vida de todos los mexicanos.

Buscamos establecer un modelo económico

con rostro humano, que permita traducir el cuidado de las cifras macroeconómicas en el mejoramiento del nivel de vida de la población.

Es necesario impulsar una política

energética que, preservando la soberanía nacional y manteniendo la independencia energética, eleve y restituya el nivel de reservas y fuentes convencionales de energía para asegurar el desarrollo económico y social. Para esto en el caso del petróleo, es fundamental hacer efectivo el dominio directo de la nación sobre sus recursos energéticos, y asegurar el manejo eficiente de la empresa, desarrollando un programa nacional de diversificación, ahorro y conservación de energía, dentro de un marco de protección al medio ambiente.

Medio ambiente. México es poseedor de una riqueza natural que debemos conservar. Proponemos conciliar las necesidades del desarrollo económico e industrial con el respeto y la protección del medio ambiente. Debemos promover una nueva cultura ecológica en todos los niveles y ámbitos de la sociedad y fortalecer la conciencia nacional para impedir que nuestro país se convierta en receptor de desechos peligrosos y contaminantes.

Proponemos un orden internacional justo,

basado en la colaboración y el respeto a la diversidad entre naciones y pueblos. Debemos mantener una participación activa en los foros internacionales y promover iniciativas políticas

ID #: _____
Country: Mexico
Year: 2000 Language: Spanish
Copyright (IEEE/Other): _____ Intended Audience (Adult/Youth): _____
Election type: _____
Material type: Campaign Info. Brochure
Notes: political party "Alianza por Mexico", outlines their goals, beliefs, proposals.

vor de la paz, principi-
za. Es inaplazable
ltas en el ámbito
ir soluciones a proble-
a preservación del
la miseria y los
mo, es preciso
res y la seguridad
idos a salir de sus
los migrantes y los

ciales internacionales,

iar nuestra identidad,
ial marcado por la
lización.

rico en el nuevo

il, a partir de la
os de soberanía e
ionalizar y moderar
a hacia el exterior,

e las relaciones de interde-

pendencia regionales no se traduzcan en vínculos de sometimiento y trato desigual para nuestro país, estableciendo mecanismos compensatorios que garanticen la justicia en las relaciones comerciales.

Dirección electrónica:

www.alianza-por-mexico.com

Teléfono:
(01)52 64 39 19

Comisión de Asuntos
Internacionales de la
Alianza



Ing. Cuauhtémoc Cárdenas

ALIANZA POR MEXICO



¿ Quiénes SOMOS,
en qué
creemos
y qué
proponemos ?

La Alianza por México es una coalición de

partidos políticos que busca el acceso al poder público proponiendo un régimen de gobierno democrático que permita mejorar las condiciones de vida de todos los mexicanos, en un clima de orden y respeto a sus libertades.

Sus miembros, los Partidos de la Revolución Democrática, del Trabajo, de Convergencia por la Democracia, de la Sociedad Nacionalista, de la Alianza Social, y diversas agrupaciones ciudadanas, se han aliado mediante un pacto político-electoral y social para construir un sistema incluyente, participativo y tolerante que propicie la más amplia participación de la sociedad.

La negociación, el diálogo, el trato civilizado, la tolerancia, el empleo de argumentos, son las vías que proponemos para trabajar y gobernar.

Proponemos que la sociedad civil participe

en la toma de las grandes decisiones, tanto en el trabajo político como en la administración pública, para corregir desvíos y vigilar que los servidores públicos obedezcan el mandato popular.

Creemos firmemente en la justicia. Dar a

cada quien lo que le corresponde según su esfuerzo y de conformidad con lo que marca la ley.

Buscamos que la ley se aplique a todos

por igual, sin distinciones. La función pública debe estar al servicio de la comunidad y no ser una fuente de privilegios; los gobernantes deben rendir cuentas a la sociedad sobre el ejercicio de su función.

Lucharemos por desaparecer la incidencia

de **prácticas corruptas**, y la sumisión del Poder Judicial respecto del Ejecutivo a fin de erradicar la impunidad que tanta frustración y malestar causa a la sociedad mexicana.

En cuanto a derechos humanos,

proponemos un estado democrático en el que se vigile la acción gubernamental en México. Es necesario lograr la autonomía real de los organismos defensores y ampliar la extensión constitucional de su competencia.



La ayuda internacional para el mejoramiento humano y el desarrollo económico, debe basarse en la promoción y estímulo de las capacidades y potencialidades de cada país, con respeto a sus costumbres y tradiciones, y con garantía de los derechos humanos en un orden de libertad y justicia.

La reforma social que postulamos busca que

quienes sufren cualquier forma de carencia, exclusión, marginación o injusticia, reciban una atención preferente que les permita alcanzar igualdad de condiciones respecto al resto de las mexicanas y los mexicanos.

Nuestro proyecto se basa en el respeto de

las libertades, y la ampliación de las oportunidades de ascenso social de los mexicanos. Buscamos transformar realidades, para establecer una economía fuerte y con capacidad de crecimiento.

La igualdad de derechos y oportunidades

para todos los mexicanos y mexicanas es un principio fundador de nuestra nación. Debe suprimirse toda discriminación y privilegio proveniente de la riqueza personal, la función pública o el poder. Debe existir igualdad entre mujeres y hombres de todas las edades, en todos los terrenos de la sociedad y de la cultura.

Las etnias y comunidades indígenas deben

tener derecho a desarrollarse con pleno respeto a su cultura, su autonomía y sus formas de organización. Nuestros pueblos indios son un importante sector de nuestra población que lucha incansablemente por lograr el respeto de su cultura y de su dignidad. Es necesario terminar con las actitudes de discriminación y racismo para dar paso a una convivencia civilizada. Para fortalecer la credibilidad ciudadana en las instituciones resulta prioritario cumplir con **los Acuerdos de San Andrés Larráinzar, Chiapas**, y avanzar efectivamente en el proceso de desarrollo y reivindicación social de la población indígena.